

San Fernando

# Feria Vocacional en Liceo José Gregorio Argomedo reúne a estudiantes

En una jornada marcada por el entusiasmo y la masiva participación, el Liceo José Gregorio Argomedo celebró con gran éxito su Feria Vocacional 2024, realizada en el gimnasio municipal de San Fernando.

Organizada por el Departamento de Orientación del Liceo, encabezado por Manuel Reyes Herrera, la actividad permitió que cerca de mil estudiantes de tercero y cuarto medio de diversos liceos de la comuna conocieran de primera mano la variada oferta académica disponible para su educación superior.

Durante el evento, los estudiantes pudieron interactuar con representantes de diversos Centros de Formación Técnica (CFT), Institutos Profesionales y universidades, quienes presentaron detalladamente sus programas académicos, planes de becas y beneficios estudiantiles. Entre las carreras presentadas

destacaron áreas como ingeniería, salud, administración, educación y diseño, las cuales despertaron un especial interés entre los asistentes.

Entre las instituciones presentes se destacaron:

- CFT O'Higgins, ofreciendo carreras técnicas como Técnico en Enfermería, Técnico en Electricidad y Automatización Industrial.

- Duoc UC, con su reconocida oferta en Diseño Gráfico, Animación Digital y Administración de Empresas.

- Inacap, que presentó programas en Gastronomía Internacional, Ingeniería Mecánica y Técnico en Programación.

- Aiep, con carreras en las áreas de Fonoaudiología, Terapia Ocupacional y Técnico en Administración de Redes.

- Universidad de Talca, mostrando su oferta en Derecho, Ingeniería Civil Industrial y Pedagogía en Educación Básica.

- Universidad de Santiago, con programas en Ingeniería Informática, Medicina y Contador Público y Auditor.

- Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM), ofreciendo Arquitectura, Diseño Industrial y Geomensura.

- Universidad Central, con opciones como Psicología, Relaciones Públicas y Pedagogía en Educación Física.

- Universidad Autónoma, que destacó su carrera en Derecho, Enfermería y Ciencias Políticas.

- Universidad del Desarrollo, con Medicina, Odontología y Diseño de Interiores.

- Universidad Andrés Bello, que presentó su oferta en Biología Marina, Kinesiología y Arquitectura.

- Universidad Santo Tomás, ofreciendo carreras de Veterinaria, Ingeniería en Medioambiente y Ciencias de la Actividad Física.

- Universidad San Sebastián, con opciones en Fo-

noaudiología, Obstetricia y Psicopedagogía.

- Universidad Católica del Maule, que presentó programas en Educación Parvularia, Trabajo Social y Agronomía.

- Universidad de O'Higgins, ofreciendo Ingeniería Civil Ambiental, Administración Pública y Pedagogía en Matemáticas.

La feria fue ampliamente valorada tanto por los alumnos como por los apoderados, quienes pudieron resolver sus dudas sobre las distintas opciones de estudios superiores, en un ambiente cercano y de fácil acceso. Los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer los requisitos de ingreso, la duración de los programas y las oportunidades de desarrollo profesional en cada área.

En sus palabras, el director del Liceo José Gregorio Argomedo, José Rodríguez Hernández, destacó el importante rol de la institución en la co-

muna. "Este tipo de actividades demuestran la fuerte vinculación que tenemos con San Fernando. Queremos ser un puente que conecte a nuestros estudiantes con las oportunidades académicas y laborales que les permitirán desarrollarse plenamente. Nos sentimos orgullosos de ser parte activa en el crecimiento y desarrollo de nuestros jóvenes y la comunidad."

Por su parte, Manuel Reyes Herrera, subrayó la relevancia de estos espacios para guiar a los jóvenes en la toma de decisiones cruciales para

su futuro profesional. "La orientación vocacional es clave para abrir oportunidades y hacer que nuestros estudiantes tomen decisiones informadas sobre su futuro", mencionó.

Con una gran convocatoria y alta satisfacción por parte de los participantes, la Feria Vocacional se consolidó como un evento fundamental en el calendario del Liceo José Gregorio Argomedo, reafirmando su compromiso con el desarrollo académico y profesional de sus estudiantes y con la comunidad de San Fernando.

## Tercera División A Los equipos de la región podrían definir el cierre del campeonato

Colchagua y Chimbarongo F.C. recibirán a  
Santiago City v Colina respectivamente